



きそさきの

ギ カ イ

新春号  
令和8年1月1日発行

# 新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

昨年の4月には、町議会議員の改選があり新人議員を2名迎え、今までにない新しい意見も出て、活発な議論や意見交換ができるています。

木曽岬町におきましては、木曽岬干拓地の新輪工業団地では企業誘致が完了し、メガソーラー以南では土砂の搬入が始まっています。町内では、ドラッグストアがオープンし、町に活気が出てきたように感じられます。

木曽岬町は「共生の町」を謳っていますが、ヤードや空き家の課題などまだまだ道半ばです。こういった課題に議会としましても全力で取り組んでいかなければなりません。

最後になりますが、行政主導も重要ですが、町民の声を「聴く・対話」を合言葉に議員一同走り続けます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

木曽岬町議会議長 服部 芙二夫



木曽岬町議会議長  
**服部芙二夫**

元気で明るい町作り

木曽岬町議会副議長  
**加藤眞人**

日進月歩



1番議席 **黒宮武史**

地元の為に



2番議席 **波多野光雄**

温故知新  
政を為すに  
徳を以てすれば



3番議席 **後藤紀子**

今年もまっすぐに



5番議席 **古村謙**

尽己竭成  
今年も一層励んで  
まいります



6番議席 **鎌田鷹介**

清く 正しく  
美しく



9番議席 **伊藤好博**

共に考え  
共に歩みます

公職選挙法の規定に沿い、年賀状による新年のご挨拶を失礼いたします。